Le Petit Echo



de l'A.P.E.CO



Association pour la Protection de l'Environnement de COrbas Boîte aux lettres: Mairie de Corbas

septembre 2012

CFAL : l'APECo écrit au Ministre des Transports

Monsieur le Ministre,

Nous avons cru comprendre que la plupart des grands travaux ferait l'objet d'un réexamen.

Nous profitons de votre récente nomination pour attirer votre attention sur un dossier, le CFAL branche Sud, dont nous ne contestons pas la nécessité mais pour lequel nous craignons que le choix du tracé, choix à court terme, basé sur des raisons pas forcément pertinentes ne serve qu'à remettre à plus tard les solutions efficaces.

De plus, et c'est surtout l'objet de ce courrier, il semble que l'avancement des études transforme de façon importante le projet tel qu'il avait été présenté à la population en 2009, lors d'une enquête publique concernant les choix des tracés et leurs coûts relatifs.

D'après nos informations, la partie A46/Corbas/St Symphorien d'Ozon, qui devait être en tranchée, à moins huit mètres, donc potentiellement dans la nappe phréatique, serait en fait en surface, et beaucoup plus longue que prévu, avant de descendre en tunnel vers la gare de triage de Sibelin.

Compte tenu des études, en particulier hydrogéologiques, qui ont été effectuées récemment, nous souhaitons que la pertinence du choix du Fuseau Plaine d'Heyrieux –Sibelin Nord soit remise en cause et qu'on réexamine la solution jouxtant la LGV et rejoignant la vallée du Rhône vers Salaise sur Sanne, solution préconisée par la plupart des collectivités locales (Conseil Régional, Conseil Général du Rhône, Grand Lyon, ..).

Dans cette attente, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Ministre, notre respectueuse considération.

Pour l'APECO, Le Président Jean-Marie THIEBAUX Juillet 2012



L' APECO sera présente comme tous les ans au

Forum des Associations de CORBAS,

Samedi 8 septembre de 9h à 17h Gymnase Jean Jaurès.

C'est un de nos deux grands rendezvous de l'année avec l'Assemblée générale de janvier.

C'est l'occasion, de renouveler ou de prendre votre adhésion.

Cette adhésion est importante, d'abord pour savoir si les analyses et propositions que nous faisons sont partagées, mais aussi pour avoir plus de poids auprès des autorités.

L'APECo regroupe des personnes attachées à la qualité de l'environnement et plus généralement du cadre de vie, indépendamment de tout parti politique.

L'APECo adhère à la FRAPNA (Fédération Rhône-Alpes de Protection de la Nature), à l'ASPAS (Association pour la Protection des Animaux Sauvages), au CAEL (Collectif d'Associations de l'Est Lyonnais), à l'AFEDA (Association Française d'Etude des Ambroisies).





Changeons d'ère, sortons du nucléaire Journée nationale d'action samedi 13 octobre 2012

14h à Lyon : Quai Victor Augagneur http://groupes.sortirdunucleaire.org/Bugey-13octobre2012